
PROYECTO DE COMUNICACIÓN:

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por
intermedio del organismo que corresponda, informe sobre la falta de insumos médicos
correspondientes a picaduras de alacrán en la ciudad de San Cristóbal, departamento San
Cristóbal.

a) Por qué el Hospital local no recibe los suministros necesarios.
b) Por qué es ignorado su pedido.
c) Cuando van a recibir los insumos necesarios.
d) Del mismo modo, por qué el Hospital de la ciudad de Rafaela, departamento

Castellanos, no cuenta con estos insumos.
e) Cuando va a recibirlos.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

En la ciudad de San Cristóbal se vivió recientemente un episodio dramático y se conoció a
partir de la denuncia de una vecina local, quien contó lo ocurrido con su hija, la cual (según
indicaron) hoy se encuentra fuera de peligro.

Una madre relató en redes sociales que no pudieron suministrarle la medicación
correspondiente a su hija de 5 años en el efector regional de San Cristóbal por una picadura
de alacrán y debió ser derivada a la ciudad de Santa Fe. Según pudo averiguar, a la niña no
le colocaron el suero “porque el hospital local no recibe los insumos que necesita y que ya
fueron gestionados en reiteradas oportunidades”.

A través de su cuenta personal de Facebook, la mamá contó que llevó a su hija al hospital
local con una picadura de alacrán pero no había suero para poder tratarla, “ni ahí ni en la
ciudad de Rafaela”, y debió ser derivada hacia la ciudad de Santa Fe (a casi 200 km de
distancia) para que le puedan colocar el antídoto para picadura de alacranes.

“Dos años hace que el hospital de San Cristóbal no recibe dicho suero… Señores nos
quejamos del personal de salud cuando laburan como perros sin insumos suficientes, la
culpa la tiene el Estado que no le importamos ni nosotros ni ellos. A las 22.30 de la noche
con la Dra. De Náppole, una enfermera, el ambulanciero, mi hija de 5 años picada por un
alacrán y yo tuvimos que viajar 200 kilómetros a 180 kilómetros por hora para poder
colocarle una medicación que debería ser básica en cualquier hospital. Realmente
vergonzoso, perdón a todo el personal de salud que tiene que trabajar en estas lamentables
condiciones”, expuso Carolina.

Desde la Dirección del Samco de San Cristóbal, indicaron a este medio que “la escasez en
la distribución de sueros anti-escorpión no es algo nuevo, desde hace más de año y medio
aproximadamente que no hay. La generación de consultas a Zoonosis de provincia y en el
área de distribución de la región se han realizado, sin obtener la entrega para poder
disponer de manera rápida ante la presentación de un evento como el ocurrido. Esto
siempre es un detonante en los reclamos de la comunidad.

Es por ello, que solicitamos toda la información requerida a fin de que esta gran
problemática sea resuelta cuanto antes.
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Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de la presente
iniciativa.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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